
Subject: Wieso sind wir eigentlich noch nicht geheilt? *g*
Posted by frühaufsteher78  on Mon, 31 Jul 2006 07:00:40 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

http://www.shaho.de/

Keep on growing.   

Subject: Re: Wieso sind wir eigentlich noch nicht geheilt? *g*
Posted by Angie65 on Mon, 31 Jul 2006 07:25:36 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich nehm mal das volle Programm und freu mich schon darauf, dass ich dann so volles,
glänzendes Haar bekomme wie die Dame auf dem Foto......endlich sind meine Probleme
gelöst - und sogar neue Augenbrauen kann man bekommen.
  

Danke Shaho Ismail Barzanji !! Was würde die Welt nur ohne diese vielseitigen
Persönlichkeiten machen....  

Subject: Re: Wieso sind wir eigentlich noch nicht geheilt? *g*
Posted by Kalander on Mon, 31 Jul 2006 14:00:45 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo,

ich bin durch Zufall (statistische Analyse meiner Webseite www.shaho.de) auf Ihr Schreiben
aufmerksam geworden, stverständlich haben freie Meinungsäußerung und können alles
schreiben und kritisieren, nur ich möchte sagen, falls Sie ein Produkt nicht kennen und nicht
getestet haben, können Sie nicht beurteilen wie gut oder schlecht es ist. stimmts?

zu Shaho Produkte:
Shahoprodukte sind wirklich wirksame Produkte, die die Haarwurzeln reaktivieren und
renormalisieren sowie auf die Hautzellen vielseitige positve Wirkungen erziehlt. Die Hauptwirkung
wird durch die Wildpflanzen Convolvulus Euphraticus/aus dem Nord Irak erzielt. Nach
jahrerlanger Forschung der Shaho Produkte durch eine Gruppe irakischer
Wisssenschaftler,haben sie es geschafft, das Produkt zu entwicklen und alle möglichen
Wirkungen nachzuweisen. Damit haben sie großen wissenschaftlichen Erfolg erziehlt. In
Kooperation mit zwei deutschen Firmen werden Shahoprodukte in Deustchland nach
europäischen Standardqualität hergestellt.

Die Produkte sind pflanzlich, dermatologisch getestet, patentiert, frei von Konservierungsstoffen
und bis heute sind keine Nebenwirkungen bekannt.

ich bin mir sicher Sie würden mit den Ergebnissen zufrieden sein, falls Sie es benutzen
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würden.

Vielen Dank für Ihr Schreiben und verbleibe mit freundlichen Grüßen 

Shaho Team
Kalander ismail Barzinjy 
www.shaho.de 

Subject: Re: Wieso sind wir eigentlich noch nicht geheilt? *g*
Posted by FrankfurtER-1974 on Mon, 31 Jul 2006 14:21:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo,

Zitat:Nach jahrerlanger Forschung der Shaho Produkte durch eine Gruppe irakischer
Wisssenschaftler,haben sie es geschafft, das Produkt zu entwicklen und alle möglichen
Wirkungen nachzuweisen. Damit haben sie großen wissenschaftlichen Erfolg erziehlt.
Bitte nennen Sie entsprechende fachwissenschaftliche Veröffentlichungen.

MfG
FrankfurtER

Subject: Re: Wieso sind wir eigentlich noch nicht geheilt? *g*
Posted by loydd on Mon, 31 Jul 2006 14:21:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

nungut....wenn Sie Ihren Absatz erheblich steigern möchten, stellen Sie freiwilligen Probanten
(wer auch immer das sein mag  ) für ein halbes Jahr ihre Produkte kostenlos zur Verfügung.
Sollte sich ein guter Erfolg einstellen, sind Sie ein gemachter Mann.
Aber ich denke nicht dass hier sonst jemand zu diesem Mittel greifen wird.
Es sein denn dass Minox und Finasterid überhaupt nicht gewirkt haben.
Gruß "das Forum"

Subject: Re: Wieso sind wir eigentlich noch nicht geheilt? *g*
Posted by glockenspiel on Mon, 31 Jul 2006 14:24:42 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Kalander schrieb am Mon, 31 Juli 2006 16:00Hallo,

ich bin durch Zufall (statistische Analyse meiner Webseite www.shaho.de) auf Ihr Schreiben
aufmerksam geworden, stverständlich haben freie Meinungsäußerung und können alles
schreiben und kritisieren, nur ich möchte sagen, falls Sie ein Produkt nicht kennen und nicht
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getestet haben, können Sie nicht beurteilen wie gut oder schlecht es ist. stimmts?

zu Shaho Produkte:
Shahoprodukte sind wirklich wirksame Produkte, die die Haarwurzeln reaktivieren und
renormalisieren sowie auf die Hautzellen vielseitige positve Wirkungen erziehlt. Die Hauptwirkung
wird durch die Wildpflanzen Convolvulus Euphraticus/aus dem Nord Irak erzielt. Nach
jahrerlanger Forschung der Shaho Produkte durch eine Gruppe irakischer
Wisssenschaftler,haben sie es geschafft, das Produkt zu entwicklen und alle möglichen
Wirkungen nachzuweisen. Damit haben sie großen wissenschaftlichen Erfolg erziehlt. In
Kooperation mit zwei deutschen Firmen werden Shahoprodukte in Deustchland nach
europäischen Standardqualität hergestellt.

Die Produkte sind pflanzlich, dermatologisch getestet, patentiert, frei von Konservierungsstoffen
und bis heute sind keine Nebenwirkungen bekannt.

ich bin mir sicher Sie würden mit den Ergebnissen zufrieden sein, falls Sie es benutzen
würden.

Vielen Dank für Ihr Schreiben und verbleibe mit freundlichen Grüßen 

Shaho Team
Kalander ismail Barzinjy 
www.shaho.de 

lol...einmal sinds algen aus den tiefen des meeres, dann wurzeln aus dem nordirak...leute...

STUDIEN! 

Subject: Re: Wieso sind wir eigentlich noch nicht geheilt? *g*
Posted by hairforall on Tue, 01 Aug 2006 09:06:34 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Kalander schrieb am Mon, 31 Juli 2006 16:00Hallo,

ich bin durch Zufall (statistische Analyse meiner Webseite www.shaho.de) auf Ihr Schreiben
aufmerksam geworden, stverständlich haben freie Meinungsäußerung und können alles
schreiben und kritisieren, nur ich möchte sagen, falls Sie ein Produkt nicht kennen und nicht
getestet haben, können Sie nicht beurteilen wie gut oder schlecht es ist. stimmts?

zu Shaho Produkte:
Shahoprodukte sind wirklich wirksame Produkte, die die Haarwurzeln reaktivieren und
renormalisieren sowie auf die Hautzellen vielseitige positve Wirkungen erziehlt. Die Hauptwirkung
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wird durch die Wildpflanzen Convolvulus Euphraticus/aus dem Nord Irak erzielt. Nach
jahrerlanger Forschung der Shaho Produkte durch eine Gruppe irakischer
Wisssenschaftler,haben sie es geschafft, das Produkt zu entwicklen und alle möglichen
Wirkungen nachzuweisen. Damit haben sie großen wissenschaftlichen Erfolg erziehlt. In
Kooperation mit zwei deutschen Firmen werden Shahoprodukte in Deustchland nach
europäischen Standardqualität hergestellt.

Die Produkte sind pflanzlich, dermatologisch getestet, patentiert, frei von Konservierungsstoffen
und bis heute sind keine Nebenwirkungen bekannt.

ich bin mir sicher Sie würden mit den Ergebnissen zufrieden sein, falls Sie es benutzen
würden.

Vielen Dank für Ihr Schreiben und verbleibe mit freundlichen Grüßen 

Shaho Team
Kalander ismail Barzinjy 
www.shaho.de 

Sehr geehrter Herr Kalander Ismail Barzinjy ,

wir warten immer noch auf wissenschaftliche Studien. Ansonsten reihen Sie sich in die Liste der
unzähligen dubiosen Anbieter ein. 

MfG
hairforall

Subject: Re: Wieso sind wir eigentlich noch nicht geheilt? *g*
Posted by chrisan on Tue, 01 Aug 2006 10:27:07 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

____Ansonsten reihen Sie sich in die Liste der unzähligen dubiosen Anbieter ein____

Kaum darüber diskutiert und schwupp .... Den hier oben neu-eingestellten Banner werden wir
trotzdem ertragen müssen  
Ich fass' es nicht ....

Subject: Re: Wieso sind wir eigentlich noch nicht geheilt? *g*
Posted by hairforall on Tue, 01 Aug 2006 10:55:52 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

chrisan schrieb am Die, 01 August 2006 12:27____Ansonsten reihen Sie sich in die Liste der
unzähligen dubiosen Anbieter ein____
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Kaum darüber diskutiert und schwupp .... Den hier oben neu-eingestellten Banner werden wir
trotzdem ertragen müssen  
Ich fass' es nicht ....

  

Vielleicht kommt noch eine wissenschaftliche Studie:

Herr Hermes aus Gelsenkirchen: "es war einfach fantastisch, nach nur 2 Wochen vielen meine
Schamhaare aus und wuchsen stattdessen auf dem Kopf, egal, Hauptsache Haare..."

Subject: Re: Wieso sind wir eigentlich noch nicht geheilt? *g*
Posted by kahlkopp on Tue, 01 Aug 2006 19:31:00 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Die vielen Haare fielen aus. (sorry, konnte es mir nicht verkneifen.)

Subject: Re: Wieso sind wir eigentlich noch nicht geheilt? *g*
Posted by hairforall on Tue, 01 Aug 2006 19:39:07 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

kahlkopp schrieb am Die, 01 August 2006 21:31Die vielen Haare fielen aus. (sorry, konnte es mir
nicht verkneifen.)

hmmmmuaahahahaha   

Subject: Re: Wieso sind wir eigentlich noch nicht geheilt? *g*
Posted by Kalander on Mon, 07 Aug 2006 15:35:30 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo,

ein Teil der Studie wurde durch WIPO ( UN Weltorganisation für geistiges Eigentum /
Internationales Büro / Genf) am 10.07.2003 weltweit veröffentlicht.

unter  http://www.shaho.de/deutsch/doc.htm    dann Link WIPOVeröffentlichung finden Sie die
Zusammenfassung.

MfG
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Kalander Barzinjy 
www.shaho.de  

Subject: Re: Wieso sind wir eigentlich noch nicht geheilt? *g*
Posted by Gast on Sun, 13 Aug 2006 19:42:55 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich hab bis jetzt getestet:

Fin (1Jahr): Wirkung gegen Haarausfall null.
Alpecin C1 ,After Shampoo Liquid (ca. 1Jahr):Wirkung gegen HA null
Grünen Tee zum unterstützen (8 Monate): Wirkung gegen HA null
Nems zum unterstützen (1 Jahr Zink,Biotin usw.) Wirkung null
Capris Methode 24 (4. Monat): Wirkung bis jetzt null
Süssgraskapseln 3.Monat Wirkung bis jetzt null.

Sorry aber ich glaub an kein Mittelchen mehr...

nicht in diesem Leben.  

Subject: Re: Wieso sind wir eigentlich noch nicht geheilt? *g*
Posted by pilos on Sun, 13 Aug 2006 19:46:16 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Folli77 schrieb am Son, 13 August 2006 21:42Ich hab bis jetzt getestet:

Fin (1Jahr): Wirkung gegen Haarausfall null.
Alpecin C1 ,After Shampoo Liquid (ca. 1Jahr):Wirkung gegen HA null
Grünen Tee zum unterstützen (8 Monate): Wirkung gegen HA null
Nems zum unterstützen (1 Jahr Zink,Biotin usw.) Wirkung null
Capris Methode 24 (4. Monat): Wirkung bis jetzt null
Süssgraskapseln 3.Monat Wirkung bis jetzt null.

Sorry aber ich glaub an kein Mittelchen mehr...

nicht in diesem Leben.  
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wieviel HA hast du zur zeit...?

Subject: Re: Wieso sind wir eigentlich noch nicht geheilt? *g*
Posted by Gast on Sun, 13 Aug 2006 20:26:58 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

pilos schrieb am Son, 13 August 2006 21:46Folli77 schrieb am Son, 13 August 2006 21:42Ich hab
bis jetzt getestet:

Fin (1Jahr): Wirkung gegen Haarausfall null.
Alpecin C1 ,After Shampoo Liquid (ca. 1Jahr):Wirkung gegen HA null
Grünen Tee zum unterstützen (8 Monate): Wirkung gegen HA null
Nems zum unterstützen (1 Jahr Zink,Biotin usw.) Wirkung null
Capris Methode 24 (4. Monat): Wirkung bis jetzt null
Süssgraskapseln 3.Monat Wirkung bis jetzt null.

Sorry aber ich glaub an kein Mittelchen mehr...

nicht in diesem Leben.  

wieviel HA hast du zur zeit...?

Genau kann ich das nicht sagen..
Ich schätze es sind ca. 50-80 Haare im Schnitt pro Tag.
Wenn ich mit den Fingern durch die Front fahre und ziehe hab ich immer so 5 Haare in der Hand.
Ich hab seit Jahren GHE.(Die Insel war jedoch dicht)
Der Hautarzt hat mir deshalb Fin verschrieben.
Sorry aber ich bin immer noch nicht davon abzubringen daß mir Fin 
die Front kaputt macht.
Seit dem 1 Jahr Fin wurde mir so richtig deutlich das die Front schlimmer wird.
Die Haare wirken hell und dünner.(sehr trocken und diffus)
Der fordere Ansatz geht zurück und selbst der Scheitel in der Mitte sieht diffus aus.
Der fordere Ansatz ist diffus.
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Der Hinterkopf ist normal bis jetzt. (keine Tonsur)

Trotzdem nehm ich weiter Fin und hab Angst es abzusetzen.
Der überwiegende Teil hat mir immer wieder gesagt es kann nicht am Fin liegen. (Selbst mein
Hautarzt)
AGA muss ja nicht immer mit übermässigem HA einhergehen.
Nein meine Front wird dünner und die Qualität der Fronthaare wird schlechter.
Die Schilddrüse ist i.O.

Zur Zeit bin ich fast soweit aufzugeben und mich damit abzufinden.
Ich hab soviel Geld in irgendwelche Mittel und Nems gesteckt ohne  
 nur einen Hoffnungsschimmer.

Ich wünsch euch auf alle Fälle, das es euch besser ergeht.

Mein Schicksal scheint besiegelt.
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